
https://dqcm.net/
 

 

YEKINDAR采访：我预计很多选手会转M4A4

 

在BLAST Premier秋季决赛战胜2-1
NaVi之后，Liquid战队选手YEKINDAR接受了外媒blix.gg的采访。

 

Q：先来聊一聊Major吧。你们未能晋级淘汰赛阶段，你觉得问题出在哪
？

A：我们没有什么内部问题，主要是环境问题。Major之后我想改变的就
是传奇组赛前那一天，当天我们决定休息而非打打游戏。我们在传奇组
首场对阵MOUZ时的表现很糟糕，如果之前打比赛的话我们其实可以扭
转局面的。
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除此之外，剩下的比赛比分都很接近。都是关乎某个回合的经济问题，
对手则会对等或者做出一些决策。而这些问题都是我们从比赛中学到的
。从经验的角度来说，本次Major非常有价值。我们知道需要在哪些方面
更努力一些。虽然输掉了比赛，但我们也没有感觉放弃，我们尽了最大
努力。和Heroic以及Spirit的比赛让我们受益良多。

Q：在Major和BLAST之间还有点时间。你们是怎么准备的？你们的心态
是不是已经从Major中恢复过来？

A：在Major之前我们有过一次集训，所以队友们都没时间回家。在Major
之后他们去了美国，我去了拉脱维亚。我们一起训练，但我生病了，所
以真正训练的时间只有3天左右。所以其实我们在训练中可以做更多，但
这就是环境所限。最后虽然身体状况有所好转，但还是有点咳嗽。我们
都知道这可能是我们今年的最后一届赛事了，我们需要全力以赴。

 

Q：关于Major还有一件事，你的前东家Outsiders战队夺冠了。你有没有
想过如果没有离队，那么可能是你自己捧起冠军奖杯呢？
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A：我的情绪有点复杂。一方面我离开了，他们夺冠了。但与此同时我
也在思考，有时候坏事和坏事不一样。假设我没有离开，但我们在Major
上也拿不到冠军...

但同时我也为他们由衷的感到高兴，因为我知道他们有多努力。我也知
道他们的性格，他们都配得上这个冠军。我看了他们淘汰赛的全部比赛
，我为他们感到高兴。回到最初的问题，我的情绪挺复杂。但最后我的
脑海中有了自己的定论。

逐渐适应Liquid

Q：加入Liquid之后你已经参加了不少赛事。Major前后你在队内的感觉
有什么不同吗？

A：我们相互之间在游戏内外都学到了很多，在Major前后也有不一样的
心态。在Major之前，我们感觉自己处于无敌状态。而Major之后让我们
认识到成功绝不轻松，这也给了我们努力训练不断改善的动力。

Q：最近Liquid同分析师解约了，目前谁在担任分析师？

A：确实有人，但我不能说。
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Q：那你能说一说新人和旧人的区别吗？亦或你目前还没太多感受，还
言之尚早。

A：有很大的区别。我没怎么和前分析师接触过。但现在我已经和新分
析师有过交流。这样当你们身处同一频道之时，就更容易相互理解找出
正确答案。他不一定需要过分专注比赛，但他的行动正是我们所需要的
。

Q：来聊一聊休赛期吧。有很多选手在推特上抱怨CSPPA没有听取他们
的意见。这个赛季马上就要结束了。你觉得CSPPA应该坚持己见还是听
取选手的意见呢？

A：我也不确定。因为无论哪个方案对我来说都OK。但职业选手有各自
的生活和规划。我认为大家只是习惯了在科隆站之后迎来休赛期。不过
我个人觉得赛季的终点应该是Major。

这样所有的队伍通过其它前期赛事来积累状态，最终在Major决出世界最
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强战队。这是我的个人观点。在我看来这次改动是正确的。

 

对于近期更新的看法

Q：最近有些新更新，你有玩过Anubis吗？

A：在这次更新之前我打过一次Anubis。你可以注意到在竞技图池中这张
地图依旧有改善的空间。就像Ancient和Vertigo一样，这两张地图也经历
了很多调整。

所以Anubis也是同样的例子。在BLAST Premier全球总决赛上Anubis就会
正式亮相，不过我相信在BLAST之后这张地图会迎来改动的。

Q：你们会在阿布扎比打这张地图吗？以后呢？

A：当然，Anubis代替的是Dust2。而我们之前经常打Dust2。要是我们像
FURIA和Heroic一样坚决不打沙2，那么我们也可以用类似的态度来对待
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Anubis。但我们必须得打好取代Dust2的Anubis。

Q：另外M4A1也被削弱了，距离衰减从0.99降至0.94，削弱了M4A1的远
距离伤害。在这次BLAST我看到你还在用M4A1，你对于更新怎么看？

A：本次赛事还是旧CSGO版本，所以每个人都在使用M4A1。但现在可
以感受到M4A1变弱了，我预计很多选手不久后就会转M4A4。

Q：你觉得这会影响你的游戏风格吗？尤其是CT方的打法。

A：一些特定的位置必然会受到影响。任何距离用四发子弹就能拿到击
杀会是一大优势。但除此之外，影响不大。所以这取决于地图和点位。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669885113911.html
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